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Ata da reunião do conselho Municipal de Saúde de Uberaba 

 

Aos oito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às 19h, realizou-

se na sede da Secretaria Municipal de Saúde, situada à Avenida 

Guilherme Ferreira número 1539, o Conselho Municipal de Saúde de 

Uberaba - Gestão dois mil e vinte e dois a dois mil e vinte seis, realizou-se 

a Quinta Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde com a 

seguinte pauta: (1). Verificação de quórum; (2). Leitura da Pauta para 

apreciação; (3). Aprovação da ata da 3º, 4º e 5º Reunião ordinária; (4). 

Apresentação de outros assuntos para apreciação; (5). Leitura e 

apreciação de requerimentos; (6).  Informes da Mesa Diretora; (7). 

Oficializar as entidades regularizando a situação dos Conselheiros 

Municipais de Saúde ausentes; (8). Apresentação e aprovação dos 

Planos de Trabalho apresentados pelas instituições disponibilizados no Site 

Oficial da Prefeitura Municipal de Uberaba www.uberaba.mg.gov.br, 

conforme determina o art. 20 da Lei Federal nº 13.109/2014; (9). 

Apresentação para Aprovação da Plenária Municipal para a 10º 

Conferência Estadual de Saúde de Minas Gerais, a se realizar até março 

de 2023; (10). Informes dos Conselheiros; Conselheiros Presentes: Liliane 

Aparecida Moura Sousa Silva, Sander Carlos de Sousa, Regiane Isidoro 

Evangelista, Tatiane Lamounier Silva, Temóteo de Souza, Cezar William de 

Melo Ribeiro. Outras Pessoas Presentes: Jurandir Ferreira. Servidores da 

Secretaria Municipal de Saúde a serviço do Conselho Municipal de 

Saúde: Luana Janaína Alves.  Após verificação de quórum, a reunião foi 

aberta pelo presidente Cezar, agradeceu a presença de todos e disse 

que devido à falta de quórum, a reunião não poderá ser realizada e que 

a mesma deveria ser agendada em tempo oportuno. Regiane perguntou 

sobre a documentação da CAC e Cezar disse que o ofício havia sido 

encaminhado ao departamento de regulação cobrando a 

documentação. Jurandir disse que o Conselho precisa se ater à Portaria 

008 que regulamenta a CAC, e se colocou a disposição para capacitar 
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os membros das comissões para apresentar a forma de realização das 

análises. Liliane disse que os membros se dedicam na análise dos 

documentos e que tudo que acreditam ser necessário realizar 

questionamentos, estariam fazendo e recebendo os esclarecimentos.   

Encerramento: Após todos os assuntos discutidos, às dezenove horas e 

trinta minutos a Sexta Reunião Ordinária da Gestão Dois Mil e vinte a Dois 

Mil e Vintes Seis, do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba, foi 

encerrada e eu, Luana Janaína Alves, lavrei a presente ata, que depois 

de lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. Uberaba, oito 

de fevereiro de dois mil e vinte e três.  

 

Liliane Aparecida Moura Sousa Silva _________________________________ 

Sander Carlos de Sousa _____________________________________________ 

Regiane Isidoro Evangelista____________________________________________ 

Tatiane Lamounier Silva _______________________________________________ 

Francisco Adriano do Nascimento_____________________________________ 

Temóteo de Souza_____________________________________ 

Cezar William de Melo Ribeiro________________________________________ 

Edmara Aparecida do Carmo______________________________________ 


